
第242回例会　1月22日(火)AM7:30～8:30　オークラホテル4F平安の間 
■司会:山村新一　■点鐘:原田道子　■ロータリーソング:R-O-T-A-R-Y
■ゲスト:米山奨学生・楊　志様,米山奨学生学友・陳　興華様
■ビジター:馬場靖男様(浜松東ＲＣ),安藤幸史様(浜松南ＲＣ)

2008-09年度のRIのテーマが決まりました。"Make
Dreams Real"「夢をかたちに」です。「世界中の子
供たちの夢をかたちにしていただけるようにお願い
します。」が次期RI会長:李東建さんの言葉です。「
かたちに」というのは、「やり遂げてください」と
言っていることだと思います。日本のここ10年間の
経済成長率は世界の平均が5%あるのに0%です。日本
の経済はどん底のような気がしますが、チャレンジ
精神を発揮して、みなさまの会社の「夢をかたちに
」していただきたいと思います。 

・本日、例会終了後、第７回の理事会が開催されま
すので関係されます方はご出席お願いします。
・次週の例会は、ファイヤーサイドミーティングで
す。受付にてグループ分けしてありますのでご確認
をお願いします。
・前回の例会にてご案内しましたように２月２３日
にミュージカルがあります。参加されます方は、事
務局にて取りまとめておりますのでよろしくお願い
します。 

青少年交換委員会/八田峰夫委員
青少年交換協議委員会委員の委嘱
状が渡された。青少年交換プログ
ラムへの希望者に対して、受入ク
ラブが不足している状況です。若
さと会員数の多さで私たちのクラ
ブは非常に期待を持たれています
ので、みなさまのご協力をお願い
します。アディソン君も来日して
5ヶ月が経ち、日本語も上手にな
り、みなさまと交流ができます。
なにかの折にお声掛けください。
会計委員会/鈴木宏幸委員長
本日、第3回目の会費は今月25日
の引き落としになります。
国際奉仕委員会/富田清志委員長
アメリカ留学中の知久真佑見さん
『オハイオ州で留学生活を送って
います。泣きながらの家族との別
れから、あっという間に4ヶ月が
過ぎました。ホストファミリーは
本当の家族のように接してくれま
す。最初の2ヶ月は自分から話し
かけることができませんでしたが
今は積極的に話しかけるようにな
りました。アメリカ人と日本人の
違いを感じ、アメリカからたくさ
ん学ぶことがあると思います。こ
の貴重な一年、がんばりますので
応援よろしくお願いします。』

2008-09年度RIテーマ・ロゴ 

95名中63名66.32%9553
前々回修正出席率55.79% 

加藤隆司；1月1日生
成田喜代司；1月10日生
小粥勝好；1月30日生
安間利広；1月31日生

松本好司；2008年はじめての例会
出席！今年も宜しくお願いします
河村正隆；浜松開誠館チアリーデ
ィング部からお知らせ～1/27(日)
浜松アリーナで『ママさんバレー
ボール in 浜松』が開催。浜松開誠
館チアリーディング部は浜松市か
らの依頼で12時から10分程演技を
披露します。 

坂井光蔵さん
いつも思うのですが、例会の料理
が沢山余っております。大量の残
飯が出るだろうと思います。食事
のあり方を考え直したらどうかと
思います。



米山奨学生学友・陳 興華さん　「日本語と中国語」
米山奨学生・楊 志さん　　　　　「今の中国」

●陳　興華さん
北京オリンピック関係のある中国語と中国文化についてお話します。北京オリンピックは2008年8月8日
8:8が開始です。中国では8という数字が縁起のいい数字なのです。会場は北京、青島、瀋陽、天津、秦皇
島、上海、香港の７ヵ所で行われます。イメージキャラクターは貝貝(ベイベイ)、 晶晶(ジンジン)、歓歓(ホ
アンホアン)、迎迎(インイン)、ニイニイ(女尼女尼) の５つありまして、すべての読みを合わせると「ベイジ
ンホアンインニイ」（中国語で「北京へようこそ」という意味）になります。

※その後、中国語講座が開かれた。

                                                                                                                                                                  

●楊　志さん
テーマをなににするのか迷ったのですが、北京出身ですので、北京についてお話しようと思います。私の
生まれた所は、北京郊外で昔はマンションがすごく安かったのですが、今は１００倍くらい高くなってし
まいました。

※北京観光、中国行事、有名な北京料理についてご紹介があった。

私は中国に戻って、開業医になるつもりです。投資も歓迎しますので、興味ある方はご連絡ください。

                                                                                                                                                                  


